



SOLARI
PROPERTIES

2 Pièces

50 m²

Réf. SKY GARDEN

1 060 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing avec piscine et gardien, à seulement quelques minutes à pieds des plages, restaurants et commerces du village de Theoule-sur-Mer, et non loin du charmant village de La Napoule dans la baie de Cannes, bel appartement avec vue mer pouvant accueillir 2 personnes.L'appartement en rez-de-jardin se compose d'une entrée avec WC invités, d'un séjour avec TV et cuisine semi-ouverte entièrement équipée.La chambre avec rangement dispose de sa salle de douche en-suite.Les deux pièces principales ouvrent sur la terrasse semi-couverte avec table à manger face à la mer et ...

In a luxury residence with swimming pool and caretaker, just a few minutes walk from the beaches, restaurants and shops of the village of Theoule-sur-Mer, and not far from the charming village of La Napoule in the Bay of Cannes, beautiful apartment with sea view that can accommodate up to 2 people.The ground floor apartment consists of an entrance with guest toilet, a living room with TV and fully equipped semi-open kitchen.The bedroom with storage has its en-suite shower room.The two main rooms open onto the semi-covered terrace with dining table facing the sea and green space to relax.The ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

